

SONDERAUSSTELLUNG

GlashüttenPost

Feldpost *Weihnachten 1941 / 42*

ab 27. November 2011

Die Geschäftsleitung der hiesigen Glashütten in Tettau und Kleintettau hat ihren Mitarbeitern in den Kriegsjahren 1941/42 auch zur Unterstützung des Kampfwillens Weihnachts-Päckchen an die Front geschickt. Die Päckchen waren u. a. gefüllt mit Zigaretten, Schnaps und Büchern.

Diese Sonderausstellung hat vor allem die Antwortschreiben der Päckchenempfänger zum Thema, wie sie glücklicherweise als Zeitdokumente bei Tettauer Glas gesammelt und dem Museum zur Verfügung gestellt wurden. Ein Großteil der Soldaten war in Russland stationiert. Einige Schreiben kamen auch aus Frankreich und vereinzelte aus Serbien und Norwegen.

Die Absender der Dankschreiben sind alle hoch erfreut über die Unterstützung aus der Heimat. Besonders die Zigaretten werden in den Briefen immer wieder erwähnt, da es sich hierbei um Mangelware handelte.

In den Briefen der Soldaten wird immer wieder das Hoffen auf ein baldiges Ende thematisiert, damit sie wieder zu ihren Familien zurückkehren und ihre Arbeit im Glaswerk aufnehmen können.

Montag bis Freitag jeweils 8.00-17.00 h

Samstag 10.00-16.00 h

An Sonn- und Feiertagen nur für vorangemeldete Gruppen!

Jeden ersten Samstag im Monat finden von 12.00-15.00 Uhr Glasmacher-Vorführungen am Glasofen statt.

Europäisches Flakonglasmuseum
Glashüttenplatz 1-7
96355 Kleintettau
Telefon (09269)77-100
oder (09269)77-104

museum@glasbewahrer.de
www.glasbewahrer.de

EUROPÄISCHES

Flakon
GLASMUSEUM

AM RENNSTEIG IN KLEINTETTAU